

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



English below

Pour diffusion immédiate

Déclaration de la SSTA aux candidat·e·s insulaires aux élections fédérales 2019

Summerside (Î.-P.-É.) le 24 septembre 2019 – La SSTA est l'organisme porte-parole de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Toutes et tous les candidat·e·s de chacun des partis politiques des 4 circonscriptions de notre province, sont appelé·e·s à se prononcer clairement sur leurs priorités et sur leurs intentions pour répondre aux besoins de la communauté de l'Île.

Les insulaires comptent sur leurs élu·e·s pour les représenter et soulever au niveau national les questions qui se posent à l'échelle locale en vue de les desservir adéquatement. Ainsi, les membres de la communauté acadienne et francophone et leurs allié·e·s ont besoin de connaître les positions et les engagements des candidat·e·s concernant la francophonie insulaire et canadienne.

La SSTA appuie les efforts de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) du Canada qui a préparé la proposition de projet de loi-modèle pour moderniser la *Loi sur les langues officielles*. Et à moins de 30 jours du scrutin, la SSTA tient à rappeler l'importance de respecter le principe de la dualité linguistique pendant la campagne électorale, et plus largement lors du mandat des futur·e·s élu·e·s. En tant qu'aspirant·e à des fonctions fédérales, chaque candidat·e se doit d'incarner toutes les valeurs de la société canadienne et la dualité linguistique est l'une d'entre elles.

La SSTA a déjà entamé des rencontres et poursuit ses efforts pour en organiser d'autres afin de donner l'opportunité aux candidat·e·s de communiquer leurs positions sur la *Loi sur les langues officielles* et l'offre des services en français dans les institutions gouvernementales notamment.

Pour rappel, la SSTA est une organisation apolitique et non partisane et restera totalement neutre pendant ces élections. C'est pourquoi nous encourageons chaque candidat.e à être à l'écoute de la communauté insulaire.

Le 21 octobre 2019, les Acadien·ne·s, francophones et leurs allié·e·s feront entendre leurs voix.

-30-

La Société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements:

Johanna Venturini, Gestionnaire des communications et relations communautaires

Courriel: johanna.venturini@ssta.org

Tél. : 902-888-1679

For immediate release

Statement from the SSTA to Island Candidates in the 2019 Federal Election

Summerside (PEI) September 24th, 2019 - The SSTA is the main voice of the Acadian and Francophone community in Prince Edward Island. All candidates of all political parties in the 4 ridings of our province are called upon to make a clear statement on their priorities and intentions to meet the needs of the Island community.

Islanders rely on their elected representatives to speak for them and to raise local issues at the national level in order to serve them adequately. Thus, members of the Acadian and Francophone community and their allies need to know the candidates' positions and commitments regarding the Island and Canadian Francophonie.

The SSTA supports the efforts of the Fédération des communautés francophones et

acadienne du Canada (FCFA), which prepared the proposed model bill to modernize the *Official Languages Act*. And with less than 30 days to go before the election, the SSTA wishes to reiterate the importance of respecting the principle of linguistic duality during the election campaign, and more broadly during the term of office for future elected officials. As aspiring federal officers, each candidate must embody all the values of our Canadian society, and the linguistic duality is one of them.

The SSTA has already begun meetings and is continuing its efforts to organize others in order to give candidates the opportunity to communicate their positions, notably, on the *Official Languages Act* and the provision of services in French in government institutions.

As a reminder, the SSTA is an apolitical and non-partisan organization and will remain totally neutral during these elections. That is why we encourage each candidate to be responsive to the needs of the Island community.

On October 21st, 2019, Acadians, Francophones and their allies will make their voices heard.

- 30 -

The Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesperson for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work to ensure that all Acadians can live and thrive individually and collectively in French on Prince Edward Island.

For more information:

Johanna Venturini, Manager of Communications and Community Relations

E-mail: johanna.venturini@ssta.org

Phone: 902-888-1679



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to projet@ssta.org

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

